



Ehre, wem Ehre gebührt!

Sportler trainieren oft über Jahre hinweg für ihre Erfolge und investieren viel Zeit in ihr Hobby. Am Samstag sind in Feucht die Sportler der Marktgemeinde für ihre Erfolge im Jahr 2016 geehrt worden.

Von den Zeidlerschützen wurden zwei junge Talente für ihren Fleiß und ihre Errungenschaften ausgezeichnet.

Dominik Feher, seit Mitte der Saison Stammschütze in der 1. Luftgewehrmannschaft, konnte 2016 seinen Titel bei den Guschu Open in München verteidigen und stand erneut ganz oben auf dem Siegerpodest. Anfang 2016 wurde er bereits Gaumeister in der Disziplin Luftgewehr.

Pascal Walter, ebenfalls 1. Mannschaft, durfte 2016 sein bisher erfolgreichstes Jahr feiern. 13 Podestplätze auf Landes- und Bundesebene! Hervorzuheben sind seine Erfolge auf der Deutschen Meisterschaft: 1. Platz KK 3x20, 2. Platz KK Liegend (Einzel und Mannschaft).

Am Mittelfränkischen Jugendtag wurde er zum Jungschützen des Jahres gewählt und ebenfalls für seine Erfolge ausgezeichnet.

Gratulation an unsere erfolgreichen Nachwuchsschützen und natürlich auch für die Zukunft den nötigen Ehrgeiz, viel Spaß in ihrem Sport und "Gut Schuss"!

